

Prominente backen mit Kindern: Robert Lohr in Homburg live dabei!



Homburg erlebte am 9. Dezember 2024 ein besonderes Event, als Schauspieler Robert Lohr, bekannt aus der Serie „Die Bergretter“, für ein Backduell in das Restaurant „Ohlio“ reiste. Dabei traten Prominente gegen Kinder an, während die Kameras die aufregenden Momente live übertrugen. Diese Veranstaltung wurde vom Verein Kinderinsel organisiert und sollte auf wichtige Anliegen aufmerksam machen. Wie die RHEINPFALZ berichtete, sorgte die Aktion für viel Freude und Begeisterung bei den Kindern, die mit strahlenden Gesichtern dabei waren.

Ein besonderer Vater

Robert Lohr, 57, verkörpert in der beliebten Serie den Hubschrauberpiloten „Michael Dörfler“ und ist in der deutschen Fernsehlandschaft sehr geschätzt. Abseits der Kamera ist der Schauspieler auch ein stolzer Vater. Seine Tochter Aili Clara teilt

er regelmäßig mit seinen Fans auf Instagram. Bei besonderen Anlässen, wie ihrem 26. Geburtstag, zeigt der Schauspieler seine Zuneigung, indem er emotionale Nachrichten über ihre enge Beziehung postet. So schrieb Lohr zum Beispiel: "Was für ein Glück, dass es Dich gibt! Alles Liebe und alles Glück zum B-day, bist die beste Tochter der Welt, eh klar!" Wie2.promipool.de berichtete, ist die Bindung zwischen Vater und Tochter stark und sichtbar, ob im Fußballstadion oder beim Feiern ihres Studienabschlusses.

Die Kombination von Robert Lohrs Prominenz und dem unbeschwerten Vergnügen des Backduells machte das Event zu einem Highlight für die Zuschauer in Homburg. Die Veranstaltung brachte nicht nur Freude für die Anwesenden, sondern bot auch die Möglichkeit, wichtige soziale Anliegen in den Vordergrund zu stellen. Es war ein Tag, der sowohl die Herzen der Kinder als auch die der Erwachsenen berührte.

Statistische Auswertung

Ort: Hammelspring, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: tierschutz.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)